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Hora o periodo 
de tiempo 

Interpretación 
(Lo que pienso, siento, conjeturo, me pregunto) 

Descripción 

10:00-10:20 
a.m. 

Dado el gran número de casos de covid-19 en 
nuestra unidad, el representante vecinal tomó 
la decisión de pedir una brigada de sanitización 

a las autoridades, iniciativa con la que estoy 
totalmente de acuerdo. Sin embargo, él me 
comentó que no los esperaba el día de hoy, 
por lo que es probable que le hayan dado 
prioridad a nuestro caso. Sea como fuese 

también me dijo que es posible que vuelvan a 
venir. Por otra parte, me sorprendió su rapidez 

porque pensaba que las sanitizaciones eran 
más laboriosas. 

 

A las 10:00 de la mañana llegó una cuadrilla de 
sanitizadores en un vehículo de la alcaldía 

Gustavo A. Madero, el encargado del grupo bajó 
del automóvil para hablar con el representante 
vecinal, pues él solicitó sus servicios, mientras 

que los demás prepararon sus equipos para 
realizar el trabajo. Uno de ellos (de entre 35 y 

40 años) se me acercó para preguntar en dónde 
podían estacionar el coche, ya que no querían 
estorbar la circulación de la calle. Le respondí 

que lo dejara frente a la puerta de mi 
estacionamiento, que se encontraba libre por el 
momento. Luego el sanitizador me comentó que 

harían sus labores de forma rápida, pues se 
trataba de una unidad pequeña, ya que en 

trabajos previos había sanitizado unidades más 
grandes en poco tiempo. Después regresó con 

sus compañeros (los cuales noté bastante 
animados) para indicarles en donde dejar el 

carro. 



 

 

 

¿Todas las cuadrillas de sanitización son así de 
rápidas? 

 
¿Cuánto tiempo tarda en acudir una cuadrilla 

de sanitización una vez que se la has solicitado 
a la alcaldía? 

 
¿Qué piensan las personas que integran las 
cuadrillas de sanitización sobre su trabajo? 

 
¿A cuántas zonas de la alcaldía Gustavo A. 

Madero habrán ido desde que comenzaron a 
funcionar? 

Una vez que ingresaron a la unidad se dividieron 
en dos grupos de dos personas cada uno, pues 

en total eran cuatro, entre ambos sanitizaron el 
estacionamiento, las áreas verdes, los pasillos, 
el portón, las nueve escaleras de los edificios y 

las entradas principales de los setenta y dos 
departamentos. Tal como dijo el señor, no 

tardaron mucho, concluyeron 
aproximadamente en diez minutos, tras lo cual 

regresaron al coche para guardar su equipo. 
Tanto el representante vecinal como un vecino 
que salió tras ver el ajetreo y el jefe del grupo 

supervisaron el trabajo, tomaron algunas 
fotografías como evidencia. Después el jefe 
volvió con la cuadrilla y finalmente todos se 

fueron. El representante vecinal y el vecino se 
quedaron platicando otro rato, comentaron que 
esperaban que con estas medidas los casos se 
redujeran. Yo le comenté que me pasara las 

fotografía a lo cual él accedió. 

 


